



## Excursion Sacerdotale chez les Tête-de-Boule.

(Du 21 au 26 Juillet, 1913).

*“Nous les écrivons, ces souvenirs, pour  
les conserver et les publier.”*

(Mgr. Latulippe aux Tête-de-Boule.)

### INTRODUCTION.

Au mois de Juillet dernier, la rumeur circula d'abord dans la région des Trois-Rivières, que M. E. Corbeil, Curé de La Tuque, de concert avec M. Masson, curé de Ste Thècle, organisait, pour faire escorte à Sa Grandeur Mgr A. Latulippe, Vicaire Apostolique du Témiscamingue, durant sa première visite pastorale chez les Tête-de-Boule du St. Maurice, une nombréuse excursion sacerdotale. La nouvelle se propagea comme une trainée de poudre, même chez le clergé des diocèses limitrophes, lorsqu'on ajouta que, grâce à la générosité des constructeurs du Transcontinental, M. M. MacDonell et O'Brien, qui mettaient un train spécial à la disposition des touristes, et de M. T. Landry, représentant de la Compagnie Hydraulique du St Maurice, qui se chargeait des frais de la pension, le voyage devait se faire gratuitement.

Piquer ainsi une pointe chez des sauvages desservis depuis 70 ans, par ses frères en religion, c'était, pour un professeur en tournée de vacances, une tentation invincible. Vite, je